

# Zukunftskongress

## Barcamp zum Auftakt

**[6.6.2018] Im Vorfeld des sechsten Zukunftskongresses Staat & Verwaltung hat das Barcamp U30 stattgefunden. Mehr als 100 junge Teilnehmer aus Verwaltung, Wirtschaft, Wissenschaft und vonseiten der Bürger haben Thesen für die Verwaltungsspitzen erarbeitet.**

Zum Auftakt des sechsten Zukunftskongresses Staat & Verwaltung (18. bis 20. Juni 2018, Berlin, wir berichteten) hat jetzt das Barcamp U30 stattgefunden. Wie der Veranstalter des Zukunftskongresses, das Unternehmen Wegweiser Media & Conference, mitteilt, trafen sich am 1. Juni mehr als 100 junge Verwaltungsnachwuchskräfte, Entrepreneure, Berater, Wissenschaftler und Bürger im Alter um die 30 in Berlin und erarbeiteten Thesen und Forderungen für Politik- und Verwaltungsspitzen. Die Ergebnisse des Barcamps sollen bis zum sechsten Zukunftskongress aufbereitet und in einen Aufgabenkatalog gegossen werden. Am ersten Veranstaltungstag können die Teilnehmer den Entscheidungsträgern aus Politik und Verwaltung die Ergebnisse des Barcamps präsentieren und mit ihnen diskutieren.

Zur spielerischen Dynamik des Barcamps haben laut Wegweiser eine lockere Herangehensweise und vor allem das Engagement der jungen und vielfach unvoreingenommenen Vertreter der Generation Y und Z beigetragen: Die Teilnehmer haben ihre Agenda selbst gestaltet, Diskussionsthemen vorgeschlagen und sich in kleinen und größeren Arbeitsgruppen organisiert. Hinzu kam viel Zeit für Austausch und Networking(ve)

<http://www.zukunftskongress.info>

Stichwörter: Kongresse, Messen, Zukunftskongress Staat & Verwaltung 2018, Barcamp U30

*Bildquelle: Wegweiser Media & Conferences / Sara Kolberg*

---

**Quelle:** [www.move-online.de](http://www.move-online.de)